



Miguel Antolín recibe al Alcalde de Yeles para analizar asuntos relacionados con el Dominio Público Hidráulico en el municipio toledano

22-ene-2014. El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Tajo del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Miguel Antolín, ha recibido al Alcalde de Yeles, José Fernando González, y a parte de su equipo para tratar asuntos relacionados con la protección del Dominio Público Hidráulico en algunos arroyos del municipio toledano.

Durante la reunión se abordaron distintas opciones para mitigar y reconducir situaciones heredadas por ambas Administraciones, en particular en lo referente a la protección y tutela del Dominio Público Hidráulico.

Nota de prensa